

Llama Cabello a mantener la unidad de los revolucionarios para ganar parlamentarias



Caracas, 18 ago (RHC) Dirigentes del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) exhortaron a la unidad de todas las fuerzas revolucionarias de cara a las elecciones parlamentarias del próximo 6 de diciembre.

Este no es tiempo de divisiones y conspiraciones, vamos con los mejores candidatos a recuperar a la Asamblea Nacional, resaltó el primer vicepresidente del PSUV, Diosdado Cabello, durante una videoconferencia con la directiva del Partido.

Señaló que ya están listas las candidaturas del 95 por ciento de las organizaciones revolucionarias, a los cuales exhortó a apostar por una fórmula unitaria.

Recalcó que el primer elemento que se debe poner sobre la mesa es la situación política del país y repudió las medidas coercitivas y unilaterales contra Venezuela por parte del gobierno de los Estados Unidos.

El dirigente partidista y vicepresidente Sectorial de Comunicación, Turismo y Cultura, Jorge Rodríguez, subrayó que solamente la solidaridad y la hermandad salvan al pueblo.

'Nuestra sociedad se encuentra asediada por las peores amenazas internacionales, mientras la oposición ultra-derechista criolla, expresa el odio de manera permanente y flagrante contra el país, conllevando a venderla y regalarla ante sus enemigos históricos imperiales', puntualizó.

Señaló que por ese motivo el pueblo debe darle un vuelco ya que 'la oposición lo que ha demostrado es odio y obstáculos, de allí que deben quedar profundamente aislados, recalcó.

Recordó que estas serán las elecciones más democráticas ya que se aumenta la oferta electoral con 277 diputados, lo que permitirá una representación mayoritaria del pueblo en el Parlamento.

)Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/231886-llama-cabello-a-mantener-la-unidad-de-los-revolucionarios-para-ganar-parlamentarias>



Radio Habana Cuba